

Lebenslauf von Mag. Franz Galla

(geboren im Jahre 1966 in Wien)

Seit 1997 selbständiger Rechtsanwalt in Wien

Von 1992 bis 1997 Rechtsanwaltsanwärter in zwei Wiener Anwaltskanzleien

1992 Gerichtspraktikum im Sprengel des OLG Wien

Juristischer Prozessbegleiter nach § 66b StPO;

Unterstützung von Personen, die im Rahmen einer Unterbringung in Kinder- oder Jugendheimen Gewalt erlitten hatten, bei der Geltendmachung von Ansprüchen auf Verdienstentgang nach dem Verbrechenopfergesetz;

Ehrenamtliches Vorstandsmitglied bei der Verbrechenopferhilfe Weisser Ring; Leitung des Zivilrechtlichen und Sozialpolitischen Fachbeirates des Weissen Ring;

Ehrenamtliches Vorstandsmitglied im Verein „ZARA – Zivilcourage und Anti-Rassismus-Arbeit“

Fachpublikation:

„Opfer und Medien – Genügt die geltende Rechtslage den Interessen der Opfer?“ in *Sautner/Jesionek* (Hrsg.), Opferrechte in europäischer, rechtsvergleichender und österreichischer Perspektive, Studienverlag, 2017.

